

PROGRAMA

de las

Fiestas Religiosas y Populares en

TIJARAFE

con motivo de celebrarse la solemnidad

de la

Excelsa Patrona

Ntra. Sra. de Candelaria



SEPTIEMBRE DE 1947

Domingo 7

Llegada de la Banda de Música

A las once de la mañana, llegará a este pueblo la Banda de Música de Los Llanos de Aridane.

Concierto Musical

A las doce, concierto musical en la Plaza de Nuestra Señora de Candelaria por la citada Banda de Música de Los Llanos de Aridane.

Sortija

A las tres de la tarde, corrida de sortijas a caballo, entregándose artísticas cintas bordadas por distinguidas Sras. de los diversos barrios de este Término municipal a los vencedores. Quedan invitados los jinetes de la Isla.

Luchas Canarias

A las cinco, gran encuentro de luchas canarias en el que tomarán parte luchadores muy afamados, debido a lo cual ha despertado gran interés. La luchada se celebrará en lugar adecuado preparado con anticipación para este interesante deporte.

Paseo y Música

A las siete, paseo y música en la Plaza de Nuestra Señora de Candelaria.

Solemne Novena

A las 8 de la noche, solemne novena en honor de la Santísima Virgen de Candelaria con rezo del Santo Rosario, Letanía cantada y varios cantos a la Santísima Virgen.

Procesión

A las ocho y media, devota procesión de la Excelsa Patrona de Tijarafe, Nuestra Señora de Candelaria, recorriendo las calles de costumbre (General Franco, Avenida del 18 de Julio, Calvo Sotelo y José Antonio Primo de Rivera), espléndidamen-

te enramadas y quemándose durante el recorrido numerosas y lucidísimas bengalas, con acompañamiento de la banda de música.

Entrada de la Santísima Virgen al Templo

A las nueve, entrada de la Venerada y Devotísima Imagen al Templo Parroquial, ocupando la Sagrada Cátedra el elocuente Orador Sagrado, Arcipreste del Distrito y Cura Párroco de Los Llanos de Aridane, Don Juan Reyes Pérez.

Representaciones Artísticas

A las diez y media, se pondrá en escena la comedia titulada «El Milagro de Nuestra Señora», en la que se pone de manifiesto la poca caridad de un pueblo para con una pobre mujer a la que salvó de la hoguera un milagro de la Virgen.

A las once, representación de la comedia «La Casa de los Milagros», por un grupo de jóvenes del barrio de El Jesús; y a continuación se exhibirá en la Plaza de Nuestra Señora de Candelaria la aplaudida DANZA DE LAS SEGADORAS, por otro grupo de jóvenes del mismo barrio.

Verbena

A las doce, animadísima verbena en la referida Plaza de Nuestra Señora de Candelaria amenizada por dos afamadas orquestas del Valle de Aridane.

Lunes 8

Diana

A las siete, Diana por la Banda de música de Los Llanos de Aridane, que anunciando la solemnidad del DIA DE LA SANTISIMA VIRGEN recorrerá las calles de esta población.

Misas Rezadas

A las nueve y diez de la mañana se celebrarán Misas rezadas en honor de la Santísima Virgen de Candelaria.

Solemne Función Religiosa

A las doce, precedida de la Tercia se celebrará la solemnísimas Misa con vestuario, asistencias de las Autoridades, Cofradías y Hermandades, ocupando la Sagrada Cátedra el elocuente Orador Sagrado, Cura Párroco de Los Llanos de Aridane, Don Juan Reyes Pérez, interpretando la Misa de Stihelle a cuatro voces mixtas el coro parroquial de Tazacorte.

Magna Procesión

A la una de la tarde, MAGNA procesión de la Santísima Virgen de Candelaria por las calles de esta localidad, con acompañamiento de las Autoridades, Hermandades, Cofradías y Banda de música.



Desde el día primero se anunciarán tan solemnes fiestas con repique general de campanas y toque del tradicional tambor que se utiliza para las grandes solemnidades.

Durante los días 7 y 8 se dispondrá de un esmerado servicio de comidas y vinos del país, y durante la verbena se instalará una espléndida cantina.

Los vecinos del casco del pueblo engalantarán los balcones y ventanas de sus respectivas casas.

Devotos de Nuestra Señora de Candelaria, asistid a los cultos que se celebrarán en su honor.

Tijarafe, a 31 de Agosto de 1947.

LA COMISION.